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LES ÉTUDIANTS ÉTRANGERS DEMANDENT À MME MAROIS DE GUÉRIR LEURS COEURS BRISÉS
Les étudiants entourent l’université Concordia dans un « gigantesque câlin » pour demander de l’appui et de l’inclusion

[Montréal] Les étudiantes et les étudiants étrangers aux cœurs brisés s'adresseront aux médias le jour de la Saint-Valentin à 12h15 devant le bâtiment de l'administration de l'Université Concordia au coin de Guy et DeMaisonneuve, pendant que leurs ami-e-s et leurs familles déguisé-e-s en coeur se tiendront les mains dans un « gigantesque câlin » pour demander le gel des frais de scolarité internationaux qui les empêchent de subvenir à leurs besoins de base.
À l’occasion du prochain Sommet sur l’enseignement supérieur et des coupures budgétaires universitaires récentes, les participant-e-s au « gigantesque câlin » enverront d’énormes enveloppes remplies de centaines de cartes de la Saint-Valentin au première ministre Pauline Marois, au ministre de l’Enseignement supérieur Pierre Duchesne et aux gestionnaires de Concordia. Les cartes leur demanderont d’avoir du coeur et de guérir les coeurs brisés des étudiantes et des étudiants étrangers en arrêtant leur traitement différentiel, en augmentant leur soutien financier et en demandant à Concordia d’annuler les sanctions financières pour ceux et celles affecté-e-s par les délais dans les transferts de fonds dûs aux sanctions contre leur pays d’origine. 

L’étudiant iranien de Maîtrise en génie Payam Mehregan, l’étudiante chinoise de Maîtrise en géographie Xiaojuan Li et l’étudiant de Baccalauréat en sciences politiques de la République Dominicaine Mario Nouel parleront aux médias de leurs expériences personnelles et de celles de leurs ami-e-s et de leurs familles. “Nous demandons un traitement équitable,” dit Nouel. “Ne nous excluez pas du Sommet, ne nous tenez pas à l’écart de la société québécoise, nous avons aussi le droit à une qualité de vie décente ici.” 

Des vrais câlins de même que des câlins au chocolat et des samosas gratuits seront distribués pour soulager le côut émotionnel et physique que 40% des étudiantes et des étudiants étrangers doivent payer dans leur lutte pour subvenir à leurs besoins de base, face à l’augmentation déréglementée et inattendue des frais de scolarité souvent sans aucun avertissement de la part du gouvernement ou de l'université. 

Plus d’information sur l’Association aux cycles supérieurs de Concordia (GSA):

Fondée en 1970, l’Association aux étudiant-e-s des cycles supérieurs (GSA) représente plus de 6 000 étudiant-e-s aux cycles supérieurs à l'Université Concordia à Montréal, Québec, Canada. La GSA s’engage à défendre les intérêts de ses membres au niveau local, provincial et national à travers une variété de campagnes et à travers la participation dans les organes de gouvernance de l’Université. La GSA soutient fermement le droit à l’éducation accessible à travers une participation active à des campagnes de sensibilisation et de mobilisation, et cherche à accroître l'influence des étudiant-e-s aux cycles supérieurs sur les instances décisionnelles et encourager la participation étudiante aux processus politiques, tant à l’intérieur comme à l’extérieur de l'Université.
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INTERNATIONAL STUDENTS ASK PREMIER MAROIS TO MEND THEIR BROKEN HEARTS 
Students Surround Concordia University in “One Giant Hug” to Ask for Support and Inclusion

[Montreal] Broken-hearted foreign students will address the media on Valentine’s Day at 12:15pm in front of Concordia University’s administration building on the corner of Guy and DeMaisonneuve while their friends and families dressed in heart costumes will unite hand-in-hand in “One Giant Hug” to demand an end to unrelenting international tuition hikes that leave these students unable to meet their basic needs. 

In view of the upcoming Summit on Higher Education and cuts to university budgets, students at the “One Giant Hug” will send giant envelopes with hundreds of Valentine’s cards from students to Premier Pauline Marois, Higher Education Minister Pierre Duchesne, and Concordia Senior Management. The cards will ask them to have a heart and mend the broken hearts of international students by stopping the differential treatment of international students, increasing their financial support, and asking Concordia to rescind financial penalties for students impacted by money transfer delays due to sanctions against their home country.

Engineering graduate student Payam Mehregan from Iran, Geography graduate student Xiaojuan Li from China, and Political Science undergraduate student Mario Nouel from Dominican Republic will speak to the media about their personal experiences and those of their friends and families. “We are asking for fairness,” says Nouel. “Don’t exclude us from the Summit, don’t shut us out of Quebec society, we also have rights here to a decent quality of life.”

Real and chocolate hugs as well as free samosas will abound to alleviate the intense emotional and physical costs that 40% of international students pay as they struggle to meet their basic subsistence needs, amidst deregulated and unexpected fee increases that often occur with no warning from either the government or the university. 
More about the Concordia Graduate Students' Association (http://gsaconcordia.ca):
Established in 1970, the Concordia Graduate Students' Association (GSA) represents over 6,000 graduate students at Concordia University in Montreal, Quebec, Canada. The GSA is committed to defending the interests of its members at the local, provincial, and national level through a variety of campaigns and participation on University governance bodies. The GSA firmly supports the right to accessible education through active participation in education and mobilization campaigns, and seeks to increase graduate students' influence on decision-making bodies and encourage involvement of its members in political processes, both internal and external to the University. 
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